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2012.6.27 第10回運営委員会

第９回電磁界情報センター運営
委員会でのご意見への対応（案）

電磁界情報センター

前回いただいたご意見（概要） 対処方針（案）

1

電磁界フォーラムなどは、内容的に良
いプログラムであり予算的にも相応の
支出をしていると思うが、出席者が思
いの他少ないような気がする。

電磁界フォーラムは、テーマを絞り専門家
による比較的高度な内容で開催しているこ
とから、テーマに関係する学会などへの案
内、過去フォーラム参加者への案内を行う
など、より多くの方々に参加頂けるよう検討
していく。

2

マスメディアを通じて情報を公開して
いくことが、一番効果的な情報提供に
なるのではないか。（磁界測定で整理
したデータなど）

今年度より、電磁界フォーラム開催に合わ
せて、マスコミ向けのブリーフィングを開催
する。

また、当センターHP上に掲載し、より多くの
方々に情報提供できるようにしていきたい。

3

目標・目標設定は、あまり難しい話で
はなく、電磁界に関する専門機関とし
て持っている情報をできるだけ提供し
ていくという素直なもので良いかと思
う。磁界レベルを知る場をできるだけ
多く提供するというシンプルなもので
良い

専門的な情報をシンプルに提供していくと
いう観点から、H24年度は専門性を維持し

つつ、磁界測定器貸し出し事業の本格化、
磁界測定データのHP公開など、より一般の

方々に直接的に情報を提供できる事業に
重点的に取り組んでいきたい。
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